

Un festin de la mer pour le lancement des croisières du CTMA/Vacancier

Cinq cents personnes ont participé, la semaine dernière, à bord du *CTMA/Vacancier* à un souper, qui a pris la forme d'un festin de la mer, soulignant le lancement officiel de la saison des croisières entre Montréal et les Îles-de-la-Madeleine.

PAUL SIMIER



Photo CHANTAL POIRIER

Le homard frais des Îles-de-la-Madeleine était bien sûr à l'honneur au menu. Les convives, en majorité des Montréalais d'origine madelinienne mais également plusieurs personnalités montréalaises, ont fait honneur au fameux crustacé qui fait la réputation des Îles.

Les profits de la soirée seront versés à la fondation Madeli-Aide, un organisme qui aide les jeunes Madelinots qui souhaitent poursuivre leurs études en dehors de l'archipel.

La soirée organisée à bord du *CTMA/Vacancier* a connu encore une fois un tel succès que les dirigeants de l'organisme, en concertation avec la CTMA, pensent à organiser deux soirées du genre l'année prochaine, a précisé Nadine Blaquière, la porte-parole de la société madelinienne.

Gérard Leblanc, le directeur général du groupe CTMA, a souligné à cette occasion le 60^e anniversaire de la liaison maritime entre la métropole et les Îles-de-la-Madeleine.

Dotée d'un bateau mixte, qui assure à la fois le service de traversier et le transport de passagers grâce à 220 cabines, la CTMA a décidé de miser cette saison sur une gamme encore plus large de croisières thématiques.

Croisières thématiques

Ainsi, la croisière gourmande d'ouverture de la saison, qui se déroule cette semaine, bénéficie de la présence à bord du chef Jean-Paul Grappe, le réputé professeur de l'Institut de tourisme et d'hôtellerie du Québec (ITHQ).

Soeur Angèle, quant à elle, animera à deux reprises une croisière portant sur les thèmes saveurs, passion et culture, soit du 21 au 24 juin, et du 15 au 22 juillet.

En juin également, la croisière de la Semaine des arts du cirque, qui correspond

avec l'événement annuel qui se déroule aux Îles, pourra compter sur la présence à bord d'artistes du cirque Eloïze, une troupe de réputation internationale fondée aux Îles.

La croisière Rendez-vous aventure, du 26 août au 09 septembre, correspondra également avec les rendez-vous de sports de haut niveau prévus aux Îles, soit le championnat du monde de planche à voile, le championnat de kyte surf et le Raid en kayak de mer.

La croisière du 8 au 11 septembre correspondra avec la 2^e édition du Festival du court métrage.

Une croisière bridge est prévue du 9 au 16 septembre.

La croisière Contes en Îles, fin septembre début octobre, amènera à nouveau à bord des conteurs de plusieurs pays.

Toute la saison, la CTMA offre par ailleurs un forfait vélo, ainsi qu'un forfait axé sur l'immersion dans la culture des Îles.

LORS DU LANCEMENT officiel de la saison des croisières du *CTMA/Vacancier*, au port de Montréal, Julie Boulet, la ministre déléguée aux Transports; Mario Landry, capitaine du navire; Claude Vigneau, maire de la municipalité des Îles-de-la-Madeleine; Louis Cormier, président de la fondation Madeli-Aide, et Gérard Leblanc, directeur général du groupe CTMA, se sont fait présenter un plateau de homard des Îles-de-la-Madeleine par les chefs des cuisines du *Vacancier*, Benoît Lapierre et son second Léon Langford.